

Schuld und Vergebung

Die Arbeit mit dem Kerncurriculum:

1. Leitfrage „Nach Gott fragen“, Jahrgang 3/4
2. Leitfrage „Nach dem Menschen fragen“, Jahrgang 7/8
3. Leitfrage „Nach Jesus Christus fragen“, Jahrgang 7/8 und 9/10
4. Leitfrage „Nach der Verantwortung des Menschen in der Welt fragen“ Jahrgang 7/8

- Die Schülerinnen und Schüler können die Vielfalt des biblischen Gottesbildes angesichts freud- und leidvoller Erfahrungen beschreiben (Barmherziger Vater).
- Die Schülerinnen und Schüler zeigen an Beispielen auf, dass Vergebung die christliche Antwort auf Erfahrungen von Schuld und Sünde ist.